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【校訓】 元気よく 仲よく 力いっぱい                  

卒業・修了おめでとう！ 
 ３月２１日（木）に６１名の卒業生が本校を巣立ち、４月には中学校へと進学していきます。翌２２日（金）には、１年生から５年生までの児童がそれぞれ

の学年の教育課程を修了し、４月には１つ上の学年へと進級していきます。今年度は、新型コロナウィルス感染症が５類に移行されたことで、多くの学

校行事や教育活動を制限なく実施することができました。そして、神部っ子は、学校生活を仲間とともに楽しく過ごし、さまざまな教育活動を粘り強く頑

張り、力をつけました。この１年間の成長を保護者や地域の方々と喜ぶとともに、来年度以降のさらなる飛躍を期待し、「卒業・修了おめでとう」と心か

ら称えたいと思います。特に、卒業する６年生は、児童会活動や委員会活動において、下級生の喜ぶ顔を頭や心に描きながら、工夫を凝らし、全校生の

ために楽しい企画をたくさん考え実行してくれました。「自分たちの学校を自分たちの手で盛り上げていこう」という気持ちが溢れていました。ぜひ、そ

の熱い思いを中学校生活でも発揮してほしいと願っています。地域・保護者の皆様には、本年度もまた、神部小学校のために何かとご支援・ご協力い

ただき、心より感謝申し上げます。とりわけ、お子様とともに小学校 PTA を卒業される方々には、長年お世話になり、本当にありがとうございました。神

部小学校を巣立っていく卒業生の前途に幸多からんことを祈念するとともに、新しい学年に進級する在校生と新たに神部小学校児童となる新入生の

今後の活躍を願いつつ、感謝とともに、今年度の「神部っ子だより」を締めたいと思います。１年間大変お世話になりました。ありがとうございました。来

年度も引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

《２月１９日（月）～ 掲示委員会「神部スタンプラリー」》 

  掲示委員会の子どもたちが、「２月３月

のものをさがせ！」というキャッチフレーズ

でスタンプラリーを開催しました。子どもた

ちは友達とともに校内をまわりながら、答

えにたどり着こうと張り切っていました。 

《２月２１日（水） ３年生「命の授業」》 

  助産師さんに来ていただき、「命の授

業」をしていただきました。０．２mm の受精

卵から赤ちゃんとして生まれるまでを子宮

や赤ちゃんの模型、さらには胎児の心臓の

音などを交え、教えていただきました。 

《２月２６日（月）～ 環境委員会「石拾い大会」》 

  環境委員会のみなさんが石拾い大会を

開催しました。各クラスでバケツを片手に

協力して大小にかかわらず石拾いを頑張

っていました。運動場や校庭でこけても小さ

な傷ですみそうです。 

《２月２７日（火）～ スポーツ委員会「ドッジボール大会」》 

  スポーツ委員会のみなさんがドッジ大会

を開催しました。運動場に描かれたたくさ

んのコート上で、子どもたちと先生たちが

歓声を上げながら楽しむ姿がありました。

勝負よりもみんなでドッジボールを楽しむ

姿に見ているこちらもほっこりとしました。 

《３月８日（金） 「カンベランド」》 

  ６年生のみなさんが、下級生のために、

１日限定のカンベランドを開催しました。６

年生のみなさんが考えて作った様々なアト

ラクションを、下級生のみなさんが心ゆくま

で楽しんでいました。 

《３月１２日（火） 「６年生を送る会」》 

  ５年生のみなさんが中心となり、６年生

を送る会を行いました。１～５年生の子ども

たちによるオープニングダンスに始まり、ク

イズや歌やリコーダーの演奏など、各学年

がそれぞれの持ち味を発揮し、６年生に感

謝の気持ちを表現していきました。特に、５

年生はストーリー仕立ての出し物で、その

中で神部っ子太鼓も披露しました。最後

は、みんなで歌を歌い、６年生のみなさん

に中学校に向けてのエールを送りました。 

《３月１３日（水） 「ドングリマンを探せ！！」》 

  企画委員会の子どもたちが、「ドングリ

マンを探せ！！」というイベントを開催しまし

た。運動場やどんぐり広場など、わいわい

と神部っ子が歓声を上げながら探し回り、

全てを見つけ出すことができました。 

《３月１４日（木）・１５日（金） ４年生「二分の一成人式」》 

  ４年生のそれぞれのクラスで「二分の一

成人式」が開かれました。それぞれが自ら

の夢とその動機やこれから頑張っていくこ

とを発表しました。自分の言葉で発表する

姿と友達の発表を真剣に聞く姿に、高学

年に向けての意気込みを感じました。 
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★毎月２５日は笑顔の日「ノーゲーム・ノースマホデー」 

 

《表彰》  ～みなさん、おめでとうございます～ 

★家族へ思いを届けようプロジェクト２０２３ 

  兵庫県審査員賞 西川愛唯（５－１） 

★第４１回たつの市揖保川町空手道大会形競技幼・小学１・２・３年の部 

  第３位 岡本崚玖（２－２） 

★第４１回たつの市揖保川町空手道大会組手競技幼・小学１・２・３年の部 

  第３位 岡本崚玖（２－２） 

★第４１回たつの市揖保川町空手道大会組手競技ダブルス幼・小学

１・２・３年の部 

  第３位 岡本崚玖（２－２） 

★第３９回姫路白鷺ライオンズ杯 

Aブロック３位 神部 SC     Eブロック準優勝 神部ＳＣ 

★剣道１級 

  髙見貴虎（６－２） 

★たつの市環境ポスター展 

  クリーン大賞 山口琴佳（３－１） 

８日 （月）   着任式、始業式、PTA投票用紙配布 

９日 （火）   入学式、PTA投票用紙開票 

 １０日 （水）   地区児童会 

 １１日 （木）   ６年身体測定、PTA役員会 

 １２日 （金）   ５年身体測定、定時退勤日 

１５日 （月）   給食開始、３・４年身体測定 

１６日 （火）   特別支援学級開級日、１・２年身体測定 

１７日 （水）   家庭訪問①、交通安全教室 

１８日 （木）   家庭訪問②、PTA新旧本部正副部長会 

１９日 （金）   家庭訪問③、心電図、定時退勤日、移動図書 

２３日 （火）   ２・４・６年内科検診 

２５日 （木）   代表委員会、委員会活動 

２６日 （金）   授業参観、懇談会、PTA総会（書面）、 

１・３・５年耳鼻科検診、定時退勤日 

★令和５年度ふるさと風景絵画コンクール 

  佳作 森本龍志（２－２）   古河彩音（３－２）   淺尾 叶（３－１） 

       松本空楽（３－１）   小嶋利空（５－２）   小林玲亜（５－２） 

       逧田結斗（５－２）   隈元鈴奈（６－２）   永富乃愛（６－２） 

★風の子 

  入選 呑田幸亮（１－２）   古河彩音（３－２）   棚橋新太（４－１） 

谷光花菜（５－２）   武内 誠（５－１） 

桝本都羽（６－１）   平田紘基（６－２） 

★ひょうごこどもの詩と絵 

  入選 髙瀨陽梛子（２－１）  高原知也（３－１）  萩原凰太（３－２） 

       藤原 花（３－２）     中村優太（４－１） 

★朝日新聞社杯 

  第３位 神部ＳＣ              努力賞 大田唯仁（６－２）  

 

 

 

★キャリアファイルの持ち帰りについて 

  ２年生以上の児童は、学校で預かっていたキャリアファイルを持ち帰ら

せています。各ご家庭で保管していただき、子どもたちにとって大切なもの

があれば随時綴っていただければと存じます。なお、キャリアノートにつきま

しては、中学校卒業まで学校で預かります。 

★時程の一部変更について 

  来年度より、揖保川小中学校同士の交流日確保のため、木曜日と金曜

日の時程を入れ替えさせていただきます。したがいまして、木曜日は３年

生までが５校時となり、クラブ活動がある日は４～６年生が６校時まで、委

員会活動がある日は、５～６年生が６校時までとなります。そして、金曜日

は３～６年生が６校時までとなります。 

★AI ドリルの購入について 

  来年度、２年生以上の学年において、学期毎の漢字ドリルと計算ドリ

ル、さらに夏休みと冬休みのワークの代わりにタブレットを使った AI ドリル

の購入を考えております。利点としましては、すぐに AI が採点してくれるこ

とと、子どもたちの習熟度に応じてヒントやスモールステップの問題が出

題され、個別最適な学習が可能なところです。また、頑張ればポイントが

貯まり、やる気にも繋がりそうです。さらに、費用につきましても、年間で２５

００円程度かかっていたものが１５００円程度に抑えられそうです。 
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  保護者の皆様には、日頃より本校教育にご理解とご協力をいただ

いておりますことに感謝申し上げます。さて、１２月に実施いたしました

「教育活動アンケート」では、いろいろな意見をいただきました。多くの

感謝や励ましの言葉は、本校職員にとって大きな力となっております。

今後も、一人一人の子どもに寄り添いつつ、子どもたちの学びを最優

先に考えた教育活動を展開してまいります。ありがとうございました。な

お、意見や要望につきましては、本校への期待の表れであると認識し、

本校職員で協議を行い、そして PTA及び学校評議員会において協議

をしていただきました。国や県、市の施策に関わる事柄と個に関わる事

柄を除き、学校として以下の通り対応いたします。ご理解・ご協力をお

願いいたします。 

＜学校行事について＞ 

①オープンスクールで金曜日（音楽学習発表会）と月曜日（授業公

開）が続くと仕事が休めない。 

②マラソン大会の実施にむけて、再検討をお願いしたい。 

③学校行事がコロナにより簡素化されすぎているように思います。 

①オープンスクールに日程につきましては、配慮が必要であったと

反省しております。来年度、検討してまいります。 

②につきましては、昨年度より「かけ足ウィーク（５分間走）」としてさ

せていただいているところです。そして、今年度はトラックを使って、子ど

もたち一人一人が設定した目標に向けて頑張り、持久走が得意な子

もそうでない子もそれぞれが互いの頑張りを認め合いました。多くの児

童が生涯スポーツとして「走ること」の意義や良さを感じたものと思い

ます。また、自らの力をさらに伸張したいのであれば、例年１２月に新宮

町で開催されている新宮マラソン大会や１月に御津町で開催されてい

る梅と潮の香マラソンへの参加をお勧めいたします。 

③については、賛否両論というところです。今後も、子どもたちの体

力面と PTA の方々の負担軽減、さらには教職員の働き方改革を踏ま

え協議を重ねてまいります。 

＜教育活動について＞ 

子どもたちがグループに分かれて地域に出かけ学習する活動にお

いて、保護者の負担が多く、安全面でも配慮が必要であった。 

子どもたちの教育活動に多大なご支援をいただいておりますことに

改めて感謝申し上げます。ありがとうございます。本活動につきまして

は、時期や子どもたちの健康面、さらには安全面から改めて見直しを

図ってまいります。 

＜宿題について＞ 

①自主学習を少し多めに出してほしい。家では、毎日の積み重ね

を大事にできるよう声をかけていきたいと思います。 

②学級・学年によって宿題の量の差が激しいことが気になります。 

  ①及び②については、本校職員で協議を行い、宿題のあり方から出

す量について、共通理解を図ってまいります。宿題は、本来自分で必要

と思われる内容について、自ら進んで行っていくもので、火曜日は「自

習自由学習の日」とし、子どもたち自身に委ねているところです。他の

曜日につきましても、子どもたちが自主的に取り組むことができるよう

教職員で協議を重ねて、よりよい方向性を見出していきたいと考えて

おります。 

＜登下校について＞ 

①登下校について、ハッとする場面がありますので、安全に通学で

きるように家庭と学校で協力しながら改善策を考えていってはどう

かと感じています。 

②班長が登校旗を持ってこなかったり、出発した時からバラバラな

班があったり、さらに班長の言うことを聞かない人もいてもう少し班

としてまとまって行くように指導をしてほしい。 

③予定時刻よりも早めの出発の日があり、入れ違いになることがあ

りました。 

①及び②については、現在 PTA 役員の方々とともに改善策を話し

合っているところです。また、日頃は地域の方々とともに保護者の皆様

にも交通立ち番をしていただいておりますことに感謝申し上げます。学

校では、下校時に本校職員が交代で子どもたちの見守りを行っており

ます。また、子どもたちに、「今の登下校の様子についてどう思うか？」

「道いっぱいに広がって歩くことについてどう思うか？」「地域の方々に

迷惑をかけず、神部っ子の登下校をよくするためにどうしたらよい

か？」といった質問を投げかけ、それに対する意見をもとに子どもたち

が考えることで当事者意識を高めています。子どもたちが自分たちの

地域の方々に迷惑をかけていることを自覚し、神部っ子らしい登下校

ができるよう引き続きご理解とご協力をお願いいたします。 

③につきましては、気をつけてまいります。 

＜服装について＞ 

冬用体操服（長袖の上下）を作っていただきたいです。 

  冬場の体育時については、普段の体操服の上に動きやすい長袖・

長ズボン等の服を着せてもらえればと存じます。また、冬用体操服に

ついても検討してまいります。 

＜その他＞ 

学校給食が以前に比べて美味しくないという声を聞きます。 

たつの市中央学校給食センターに伝えます。 

校外学習も口座引き落としにしていただきたいです。 

検討してまいります。 

バリアフリーの設置をお願いしたい。 

たつの市教委に要望していきます。 

資源回収は必要でしょうか。 

昨年度のPTA役員会の協議により回数を３回から２回に減らし、負

担軽減を図っています。また、社会全般にSDGｓが叫ばれており、子ど

もたちの環境学習の一端を担っておりますので、引き続き実施してい

く方向でご理解とご協力お願いいたします。 

学校のおたよりの写真がわかりにくい。 

個人情報保護の観点から配慮しながら写真を掲載しているところ

です。今後なるべく活動の様子がわかる写真の掲載を心がけてまいり

ます。また、毎日本校のHPに本校の様子をカラーの写真で掲載して

おりますので、それをご覧いただければと存じます。 

役員選出がキツイです。 

いつもお世話になっております。学校側とPTA役員の方々とともに、

役員になられた方々の負担軽減に努めているところです。 

子どもがたつの市主催の大会に出たのですが、表彰をしてもらえる

と知らずそのままにしていました。 

多少時期が遅れても、また同じ大会の表彰が終わっていても、学校

に連絡いただければ随時表彰いたします。 



 


